

NEWS

Danlanud Halim Perdanakusuma Resmikan Kantor TNI AU Detasemen Gorda

Suhendi - BANTEN.NEWS.OR.ID

Jan 5, 2023 - 16:08



SERANG – Komandan Lanud Halim Perdanakusuma Marsekal Pertama TNI Adrian P. Damanik, S.T., M.M meresmikan Kantor TNI AU Detasemen Gorda yang merupakan perawatan Lanud Halim P yang baru direnovasi oleh pemerintah provinsi Serang Banten, di Detasemen Gorda Serang, Banten, Kamis (5/1/2023).



Dalam sambutannya, Danlanud Halim P mengatakan peresmian renovasi kantor TNI AU Detasemen Gorda ini merupakan aset yang harus dijaga dan dirawat.

“ Saya mengucapkan terimakasih kepada Pemda Provinsi Banten atas bantuannya merenovasi Kantor Detasemen Gorda ini, sehingga dapat bermanfaat bagi personel khususnya yang berdinasi di Detasemen Gorda,” ujar Danlanud.

Selanjutnya Danlanud berharap, sinergitas antara TNI AU khususnya Detasemen Gorda dengan Pemerintah Provinsi dan Pemerintah Tingkat Kabupaten Serang Banten sangat dibutuhkan untuk menunjang kegiatan dan tugas-tugas kedinasan di Detasemen Gorda.

“Kepada Danden Gorda dan juga personel Den Gorda, saya berharap dapat merawat Gedung ini dengan sebaik-baiknya sehingga, dapat mendukung kegiatan tugas-tugas di Detasemen Gorda,” tambahnya.

Sementara itu dalam sambutan tertulis Pj. Gubernur Banten Dr. AL Muktabar, M.Sc yang dibacakan Kepala Bidang Kewaspadaan Nasional Tita Royati mengatakan, dengan direnovasinya Gedung kantor Detasemen Gorda ini dapat dimanfaatkan sebaik-baiknya oleh anggota TNI AU khususnya yang berdinasi di Den Gorda sehingga dapat meningkatkan kualitas kerja bagi semua, serta dapat mengabdikan diri bagi kesejahteraan, keamanan dan kenyamanan masyarakat provinsi Banten,” pungkasnya.

Acara peresmian sendiri ditandai dengan penandatanganan prasasti serta pengguntingan pita kemudian dilanjutkan dengan peninjauan gedung serta penyerahan sepeda motor untuk operasional dari Danlanud Halim P kepada Komandan Detasemen Gorda Kapten Tek Bambang Ronggodjati.

Hadir dalam kegiatan ini Sahli Bupati Serang Banten Bidang Pemerintahan Politik

dan Hukum H. Febrianto, Kepala Bidang Kewaspadaan Nasional Tita Royati, Dandim Serang Letkol CPM Fajar Prasetyo, Kapolres Serang AKBP Yudha Satria, S.H.,SIK, Camat Cikande, Drs. H. Muhammad Agus, Camat Binuang, Drs. H. Safrudin. (*)